

Willkommen zum Stadtteiltag Prenzlauer Berg – Weißensee



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

es vergeht kein Tag, an dem nicht über das Thema Flüchtlinge berichtet wird. Die öffentliche Diskussion darüber wird leider oft unsachlich geführt und ist geprägt von Vorurteilen und falschen Fakten. Deshalb steht für mich die sachliche Information im Mittelpunkt meines ersten Stadtteiltages im Jahr 2016: Wie sieht es konkret bei uns im Bezirk aus? Welche Initiativen und Einrichtungen kümmern sich um die Menschen, die vor Krieg und Vertreibung fliehen mussten und zu uns kommen? Was wird hier vor Ort getan, um die Integration der geflüchteten Männer, Frauen und Kinder in unsere Gesellschaft zu fördern?

Am 29. Februar um 18:30 Uhr wird der Rechtsanwalt Claus Foerster, der in der Asylberatung der Arbeiterwohlfahrt tätig ist, in meinem Wahlkreisbüro über Asylverfahren in Deutschland und der EU und ihre rechtliche Grundlagen berichten.

Zu diesem Vortrag mit anschließender Diskussionsrunde möchte ich Sie herzlich einladen.

Für Prenzlauer Berg – Weißensee und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez



Am 1. März werde ich gemeinsam mit Tino Schopf Schulen, Notunterkünfte und Flüchtlingsheime besuchen, um mich vor Ort über die tägliche Arbeit der vielen professionellen und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer zu informieren und ihnen für Ihr Engagement zu danken.

Der Sozialdemokrat Tino Schopf gibt Deutschunterricht für Flüchtlinge und gehört zu den Helfern der ersten Stunde im Unterstützerkreis für die Gemeinschaftsunterkunft in der Storkower Straße.

Die Ergebnisse dieser Gespräche und Diskussionen werde ich in meine Arbeit als Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses einbringen. Und natürlich werde ich Sie wie gewohnt auf meiner Homepage www.nikolaus-karsten.de und bei SPD-Infoständen auf dem Laufenden halten.

Was wäre ein Stadtteiltag ohne das Thema Schwimmhalle in der Thomas-Mann-Straße? Am 1. März um 12:30 Uhr werde ich mit einem Vertreter der Berliner-Bäderbetriebe vor Ort sein und mit ihm den Fortgang der Bauarbeiten diskutieren. Dazu sind Sie herzlich eingeladen. Bitte melden Sie Ihre Teilnahme unter nikolaus.karsten@spd.parlament-berlin.de

Herzlich

Ihr Nikolaus Karsten, MdA



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de